

NGO

Babinsa Koramil Klaten Utara Bantu Petani Mencangkul Di Sawah Desa Jonggrangan

Agung widodo - KLATEN.NGO.WEB.ID

May 22, 2024 - 17:41



Babinsa Koramil Klaten Utara Bantu Petani Mencangkul Di Sawah Desa Jonggrangan

Klaten – Serda Budi Mulyono, anggota Babinsa dari Koramil 24/Klaten Utara, [Kodim 0723/Klaten](#) terjun langsung membantu petani mencangkul di area persawahan Desa Jonggrangan Kecamatan Klaten Utara Kabupaten Klaten. (22/5/2024)

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan semangat dan dukungan kepada para petani dalam mengolah lahan sawah untuk menanam padi, sejalan dengan upaya pemerintah dalam mencapai swasembada pangan.

Dalam aktivitasnya, Serda Budi Mulyono bahu-membahu bersama Suharno, seorang petani setempat, mencangkul dan mempersiapkan lahan sawah. Kehadiran Babinsa di tengah para petani tidak hanya memberikan bantuan fisik, tetapi juga menjadi penyemangat bagi para petani untuk terus bekerja keras dalam mengolah lahan mereka.

“Sebagai Babinsa, kami tidak hanya bertugas menjaga keamanan dan ketertiban wilayah, tetapi juga berperan aktif dalam mendukung program pemerintah, salah satunya adalah ketahanan pangan. Kami berharap dengan turun langsung ke lapangan, kami bisa memberikan motivasi kepada para petani untuk terus semangat dalam bercocok tanam,” ujar Serda Budi Mulyono.

Swasembada pangan menjadi salah satu fokus utama pemerintah dalam beberapa tahun terakhir. Untuk mencapai target tersebut, dukungan dari berbagai pihak, termasuk TNI, sangat dibutuhkan. Keterlibatan TNI dalam membantu petani di berbagai daerah diharapkan dapat mempercepat tercapainya swasembada pangan di Indonesia.

Suharno, petani yang dibantu oleh Serda Budi Mulyono mengungkapkan rasa terima kasihnya atas bantuan dan dukungan yang diberikan.

“Kehadiran Pak Budi di sini sangat membantu kami. Kami merasa lebih bersemangat dan termotivasi untuk bekerja lebih giat lagi,” ujar Suharno.

Dengan semangat gotong royong antara TNI dan petani diharapkan dapat membawa dampak positif bagi ketahanan pangan nasional. (Red)